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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Оценка финансового состояния коммерческого банка» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансового состояния 

коммерческого банка. В работе выявлена специфика банковской деятельности, 

изучены основные методы и определены ключевые показатели оценки 

финансового состояния коммерческого банка, проанализирована динамика 

основных показателей банковского сектора и деятельности ОАО 

«Белагропромбанк» за 10 лет. На основе данного анализа выявлены 

существующие проблемы, а также предложены пути улучшения финансового 

состояния ОАО «Белагропробанк» и разработан новый продукт – кредитная 

карта «Belavia», который может поспособствовать увеличению прибыли. 

Отдельные положения данной дипломной работы могут быть использованы при 

проведении банковской деятельности любого банка, в том числе ОАО 

«Белагропромбанк». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ABSTRACT 

Diploma thesis "Assessment of the financial condition of a commercial bank " 

 

 

The diploma is devoted to the analysis of the financial condition of a 

commercial Bank. In work the specifics of banking activity are revealed, the main 

methods are studied and key indicators of assessment of a financial condition of 

commercial bank are defined, dynamics of key indicators of the banking sector and 

activity of OAO "Belagroprombank" in 10 years is analysed. On the basis of this 

analysis the existing problems are revealed and also ways of improvement of a 

financial condition of OAO "Belagroprobank" are offered and the new product – the 

credit card of Belavia which can promote increase in profit is developed. Specific 

provisions of this thesis can be used when carrying out banking activity of any bank, 

including OAO "Belagroprombank". 


